

12 juin 2007 - 20:56

## **Surpopulation de Champ-Dollon due à la durée moyenne du séjour**

GENÈVE - Le nombre de personnes incarcérées chaque année à Champ-Dollon est resté relativement stable entre 1980 et 2006. La surpopulation carcérale vient de la durée moyenne du séjour, qui a plus que doublé, indique le rapport d'activité 2006 de la prison.

Durant la période en question, le nombre d'entrées est passé d'environ 1900 à 2400. Mais le nombre de nuitées a progressé de 52'000 à 172'000. Le séjour moyen a grimpé de 26 jours à 60 jours. Jusqu'en 1990, le nombre moyen de détenus était proche de la capacité maximale de 270 places. En 2006, il a atteint le chiffre record de 472 détenus.

En 2006, les hommes ont représenté 93% des personnes incarcérées. La population est jeune (60% des détenus ont moins de 30 ans) et étrangère à près de 88%. Six prisonniers sur dix ne sont pas domiciliés en Suisse.

Un détenu sur huit ne passe qu'une nuit à Champ-Dollon, et 37% y restent moins de huit jours, soit la durée du mandat d'arrêt.

En 2006, la prison préventive employait 232 gardiens et surveillantes et une vingtaine de collaborateurs pour la direction et l'administration. Le coût moyen journalier d'un détenu s'est monté à environ 260 francs.

---

**URL de cet article:**<http://www.swissinfo.ch/fre/swissinfo.html?siteSect=105&sid=79198105>